

1er SEPTEMBRE 1972.-

LIEU TENU SECRET en AVEYRON.-(I2)
oooooooooooooooooooooooooooo

Heure : vers 22 h

Par M. LAGARDE. Témoin anonyme.

" J'étais à la fenêtre et c'est alors que j'ai aperçu un engin lumineux qui descendait vers le champ. Alors je suis vite descendu et je suis parti dans le champ, vers cette sphère lumineuse. Elle descendait lentement, très lentement et moi je courais très vite pour m'approcher. Et je l'ai observée, j'étais disons, à 20 mètres..... C'était une sphère de la grandeur de ma voiture... vers 4 m de diamètre. Elle s'est arrêtée à 3 m du sol... 2 ou 3 m. Elle n'était pas éblouissante et de couleur verte; vert comme les feuilles des arbres. Elle éclairait faiblement le sol débordant un peu la dimension de la sphère."

L.- Pourquoi ne vous êtes vous pas approché plus près ? Vous aviez peur ?

" Non, mais une voiture est arrivée sur la colline en face, sur le versant droit de la petite rivière, tous phares allumés et le phénomène a cessé. C'était une voiture de la gendarmerie en patrouille avec au-dessus son phare tournant. La sphère a disparu comme éteinte.

Le lendemain, le phénomène a reparu et ça a été à peu près la même scénario. A peu près à la même heure et au même endroit (c'est à 5 ou 600 m de sa maison dans sa propriété). Quand je me suis approché la luminosité décroissait à mesure que j'approchais.

Pendant que je marchais une voiture identique à celle de la veille s'est avancée sur la colline en face, par la même route et la

SUITE AVEYRON.-

sphère a disparu sur place."

L. Pensez vous que ce soit la lumière des phares de la voiture qui a fait cesser le phénomène ?

(après avoir longuement hésité et après rappel des faits précédents):

— " Je ne pense pas que les phares ont fait cesser le phénomène. Je pense que c'est le phénomène qui ne désirait pas être observé par les occupants de la voiture.

Certainement que la nuit, cette boule se voyant de loin, les gendarmes ont dû apercevoir cette boule lumineuse. Ils ne pouvaient pas ne pas la voir.

L. Vous m'aviez dit que votre père avait vu également ces boules peu avant vous je crois ?

— " Oui, mon père m'a dit qu'au mois d'Août il avait vu une boule verte qui remontait le vallon se dirigeant vers Villefranche, près du sol, suivant sa dénivellation. Toujours aux alentours de 22 h.

(L.D.L.N. N° 135 (Mai 1974) p. 20- 21)

voir L.D.L.N. N° 107 - 108 - 109